

Besuch an der 19. Bischofszeller Rosen – und Kulturwoche in Bischofszell

Dieses Jahr findet die Rosenwoche in Bischofszell wieder statt. Das ist für mich ein Grund, euch zu diesem Anlass nach Bischofszell zu locken. Wer hat Lust mit einem Gottesdienst zu starten, gemeinsam Mittag zu essen und anschließend durch die Altstadt schlendern?

Für einen gemeinsamen Abschlussdrink treffen wir uns dann wieder im Rosencafé.

Falls das Wetter nicht so schön ist, können wir mit der richtigen Bekleidung, trotzdem durch die Gassen schlendern. Das Ende wäre dann etwas früher.

Datum: Sonntag, 26. Juni 2022

Treffpunkt: 09.45 Uhr evang. Kirche Bischofszell
(2 Min. vom Bahnhof entfernt)

Mittagessen: ca. 12.30 Uhr

Eintritt: Fr. 10.00

Anmeldung bis Samstag 11. Juni 2022

Barbara Müller

barbara.mueller@teleb.ch

079 365 77 23

